

**ANULADAS  
LAS ELECCIONES EN EL  
COLEGIO MEDICO  
DE SANTIAGO  
DE COMPOSTELA**

**SANTIAGO DE COMPOSTELA, 7. (EUROPA PRESS.)**  
La Comisión Permanente del Consejo General de los Colegios Médicos de España ha acordado invalidar las elecciones celebradas en el Colegio Médico de Santiago de Compostela el pasado 15 de enero de 1972.

Se ordena al mismo tiempo que vuelvan a convocarse, según una notificación que en tal sentido ha tenido entrada en la citada Corporación santiaguesa.

Se desconocen los motivos que aconsejaron dicho acuerdo.